

西小学校便り

第1号

令和4年4月22日
発行 錦町立西小学校校長室

今年も「すなおに学ぼう」

児童285名、職員28名で張り切ってスタートした令和4年度です。保護者・地域の皆様には本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、西小学校の教育目標は「**学び合う集団の育成**」です。平成30年に策定されています。学校は、たくさんの児童と教職員が学校という施設に集まり、共に学ぶところです。助け合い、励まし合い、切磋琢磨し、自己実現に向けて学ぶ集団を育てることを目指します。

この教育目標を達成するために、本年度も、特に次の3つの力（資質・能力）を育成していきます。

- ① **主体的に取り組む力**
- ② **協働する力**
- ③ **人間関係力**

子どもたちにわかりやすく覚えやすいようにということで、次のように言い換えています。

- ① **すすんでとりくむ**
- ② **なかまととりくむ**
- ③ **おもいやり**

頭文字をつなげて「**すなおに学ぼう**」。合い言葉です。

現代は、高度情報化社会の到来や人口減少・少子高齢化、国際化等が進む中で、予測困難な社会と言われています。親も教員も経験したことがない未来を子どもたちは生きていくこととなります。これからの時代を生き抜いていくために、どんな力を身に付けていかななくてはならないのか、教育関係者はもとより、様々な立場の人たちが議論していますが、本校でも子どもたちの今の様子と合わせて検討

し、集約したのが前述の3つの力です。

①は、自分で課題を発見し、解決策を考え、見通しを持ち、解決に向けて取り組み、自己評価をする力です。もちろんそのためには、自律心や読み・書き・計算などの基礎的な力を付けることが必要になります。

②は、人々の価値観が多様化する中で、異なる意見の人とも意見を交わし、折り合いを付け、力を合わせて課題解決にあたる力です。コミュニケーション力が重要です。地球温暖化などの国際的な課題には、異文化・異言語の人たちとの協働も必要になります。

③は、相手を理解しようとする意識することや協調性、助け合い、人権感覚などの力です。その中の基本中の基本が「あいさつ」だと考えます。

以上、本年度、本校で取り組むことの骨子の部分をご紹介しました。始業式で子どもたちに囁みくだいて伝えてあります。具体的な事柄については追々ご紹介していく予定です。

* * *

この「西小学校便り」は、月1回のペースで発行していきます。行事の紹介だけではなく、教育界の動向や本校経営についての校長としての思いや願いなどをお伝えしていきたいと考えています。気楽に読めるものをと心がけてはいますが、文才がありませんのでうまくお伝えできないかどうか自信がありません。ご一読いただければ幸いです。

なお、文責は校長です。何かございましたらご連絡ください。

本年度の職員を紹介します

校長	迫田 正純	
教頭	別府 一英	☆
事務主任	萩永 誠	☆
1年1組	内村 那奈	
1年2組	鳥井 優里	
2年1組	宮本 咲葵	
2年2組	中山 淳	
3年1組	黒木 靖子	☆
3年2組	上田 麻衣	☆
4年1組	富永 真理	
5年1組	橋本 歌織	
5年2組	半田 文哉	☆
6年1組	高木 勇伸	
たんぼぼ1	松山 祐美子	
たんぼぼ2	田尻 美野	☆
たんぼぼ3	豊永 忠臣	
ひまわり	河 有里	
ひまわり	山本 五十平	☆
すみれ	宮本 竜成	
理科専科	星原 一宏	
少人数指導	和泉 祐美	
養護教諭	中川 亜由美	
教育支援員	三輪 千晴	
教育支援員	森永 千夏	
教育支援員	長友 美香	☆
用務員	山下 敏弘	
ICT支援員	栗原 由紀子	
ALT	ジャック・ベイリー	☆

☆印は転入・新採職員です

通行止めに伴う保護者説明会

球磨中央高校入口の五叉路からにしき歯科医院までの松里線が、工事のため5月9日から全面通行止めとなります。同箇所が通学路になっている児童は、通学路変更の必要があるため、関係保護者を対象に4月26日(火)19時から、説明会を行います。PTA総会がなくなったため、緊急開催となり申し訳ありませんが、ご出席をお願いします。